

2024-05-28

Clara Brugada alerta por compra de voto en CDMX

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/clara-brugada-alerta-por-compro-de-voto-en-cdmx/1654430>

La oposición ejecutará un operativo de compra de voto para las elecciones del domingo en la Ciudad de México (CDMX), denunció Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Ante medios de comunicación, la abanderada de Morena-PT-Verde alertó que las principales alcaldías en donde se aplicará este operativo de compra de voto serán Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Tlalpan, Coyoacán, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón.

Dijo que su equipo estará atento a detectar el delito, pero pidió a los capitalinos denunciar al teléfono de su equipo de campaña 5540-667362.

Y confió en que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tendrá la capacidad de garantizar una elección limpia.

En caso de violencia, confió en la intervención de la Policía capitalina.

Yo creo que la Ciudad de México merece que un proceso electoral como este se haga respetando la ley, lo más respetable, pacífico que sea posible", expresó.

Brugada reiteró que respetará los resultados de la jornada electoral, aunque dudó que la oposición haga lo mismo.

Brugada hizo un llamado a los integrantes de la alianza opositora a integrarse a su movimiento de transformación de la Ciudad de México.

Dijo que, ante el escenario, de que el "barco" opositor se está hundiendo, en su equipo hay espacio para unirse al proyecto, pero sin intereses económicos.

Y aseguró que algunos personajes de la oposición ya se han acercado para cambiarse de bando.

Aunque hemos sufrido una guerra sucia tremenda, un proceso electoral con muchas mentiras y calumnias, yo les mando este mensaje a los dirigentes y a los integrantes del frente que ven que ese barco ya se hundió, que se acerquen, yo los invito a este proyecto", dijo.

La candidata oficialista reiteró que el domingo arrasará en las elecciones.

E indicó que después del 2 de junio iniciará el proceso de reconciliación en la Ciudad de México.

Indicó que no quiere gobernar una ciudad polarizada ni dividida.

Vamos a hacer un Gobierno que beneficie a todos, por supuesto, aquí no va a haber polarización y no vamos a enfrentarnos, al contrario, empieza un proceso de reconciliación, yo no quiero una ciudad dividida por muros invisibles, quiero una ciudad unida", dijo.

Denuncia por difamación

Brugada anunció que presentó denuncias ante el IECM y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México contra la persona que publicó, y quien resulte responsable, la información falsa sobre que tenía cuentas bancarias en paraísos fiscales.

La morenista firmó ante notario público que no tiene dichas cuentas bancarias, por lo que dijo que si alguien las encuentra se las regala.

Dijo que evalúa por cuantos recursos económicos interpondrá otra denuncia civil contra sus difamadores, el dinero obtenido como resarcimiento del daño lo destinará a la construcción de una Utopía.

Voy a proceder, ya presente denuncia ante el instituto electoral, ya presenté denuncia ante la fiscalía y voy a presentar una denuncia civil, y sí, estoy pensando cuánto dinero voy a solicitar para reponer el daño que alcanzará, seguramente, para construir una Utopía en la Ciudad de México", expresó.

mvg